

Voyage à Telos – Telos II – Accueil et Chapitre 1 – Par Adama

 consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-ii-accueil-et-chapitre-1-par-adama

23 juillet 2023



Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd'hui, je me trouve très proche de vous, très proche. Et aujourd'hui, je veux commencer notre voyage dans le deuxième livre de Telos.

Dans les premières pages et dans le premier chapitre, nous avons fait mention de toute la transformation qui s'est produite chez chacun de ceux qui ont lu notre livre, avec Amour, avec détermination. Beaucoup, malheureusement, lisent par curiosité pour savoir ce qui se passe, pour essayer de croire ou de ne pas croire ce qui est dit. Ceux qui ont lu avec Amour, avec cœur ont reçu l'énergie de chaque mot. Beaucoup pensent que parce que c'est écrit, cela n'a pas d'énergie ; alors je vous dis : que chaque mot contenu dans chaque page du livre, il y a un code de Lumière intégré qui peut être élargi et émané à quiconque a le cœur ouvert.

Beaucoup ont compris toute l'histoire qui a été racontée, tout ce que j'ai commenté. Ce voyage est différent pour beaucoup, il n'a jamais été raconté de cette manière et pour moi, il est très gratifiant de pouvoir commenter le livre lui-même. Comprenez mes frères, le chemin de l'ascension a de nombreuses portes ; et je dirais que chaque porte choisie correspond au niveau de vibration de chacun d'entre vous. Toutes les portes mèneront au même endroit ; certaines auront des chemins plus faciles, d'autres des chemins plus

difficiles, et chacun d'entre vous, intuité par son Soi Supérieur, choisira la porte qui correspond à son propre voyage.

Chaque pas fait après avoir choisi le chemin, est un pas fait vers l'ascension. Oui, nous avons dit ici que vous avancez et reculez tout le temps, mais ce n'est pas décourageant, c'est juste la façon dont tout se passe dans l'évolution. À chaque faux pas, vous apprenez, vous sentez que vous devez être plus prudent ; c'est l'apprentissage, cela fait partie du processus. S'il ne s'agissait que de monter, monter, monter, vous n'auriez rien à apprendre et vous seriez déjà ici avec nous dans la Cinquième Dimension.

Ces hauts et ces bas vibratoires sont donc tout à fait normaux pour chacun d'entre vous. Ne vous sentez pas en échec, ne vous sentez pas incapables, je dis simplement que chacun d'entre vous qui a ouvert la porte, et quelle que soit la porte choisie, vous avez ouvert cette porte. Je dirai que pour la grande, la très grande majorité d'entre vous, cette porte s'est refermée, c'est-à-dire que c'est comme une barrière qui ne vous permet pas de vous écarter du chemin. Il se peut même que vous atteigniez à nouveau la première marche de la porte, mais vous ne la franchirez pas ; vous recommencerez le voyage parce que vous avez déjà choisi la porte, vous avez déjà choisi le chemin.

La porte ne s'ouvrira qu'au retour si vous décidez de ne pas vous élever, si vous décidez de vibrer à l'ombre, alors cette porte s'ouvrira et vous ferez un grand faux pas et vous la franchirez et il vous sera difficile de revenir à ces portes pour que vous choisissiez à nouveau de suivre la Lumière. Alors ne vous découragez pas, vous aurez beau glisser et revenir au début du chemin, vous serez sur le chemin ; chacun à son moment. C'est comme si vous aviez passé une grande barrière, la barrière du cœur, la barrière de votre propre conscience dans laquelle vous avez cru que l'ascension était le chemin.

Il y a donc eu un choix, une porte s'est ouverte et vous l'avez franchie. Peu importe que vous reveniez en arrière ou que vous descendiez, vous ne la franchirez pas si vous gardez l'intention de vous élever. Et de cette porte à ici, vous avez beaucoup d'aide, vous avez tous les Etres de Lumière qui vous regardent, qui vous accompagnent et qui vous poussent vers les leçons pour que les hauts et les bas continuent, mais que chaque leçon apprise vous emmène de plus en plus haut. Ne vous découragez jamais.

Le voyage n'est pas facile. Se débarrasser de tout ce que vous avez vécu dans la troisième dimension ne peut pas être un travail facile, parce qu'il y a eu beaucoup de sentiments, beaucoup d'émotions, beaucoup d'énergie impliquée qui doit être nettoyée ; de vieilles énergies, des énergies profondes qui prennent du temps à se dissoudre. La seule chose qui ne peut pas arriver à chacun d'entre vous est de penser que vous pouvez vous asseoir et, parce que vous êtes déjà sur le chemin... "Je vais m'asseoir et rester ici". Je dirais alors qu'à un certain moment, cette porte s'ouvrira et vous serez poussés dehors parce que vous pensiez que le chemin était terminé et que nous devons tout faire pour vous.

Chacun d'entre vous doit donc s'occuper de son voyage, de son chemin. Il ne s'agit pas

d'attendre qu'un autre le fasse, ni un autre frère physique, ni un autre Être de Lumière. Le chemin est le vôtre, les choix sont les vôtres. Donc chaque montée et chaque descente fait partie de votre voyage, de votre apprentissage. Bien sûr, notre rôle est souvent de mettre notre pied à terre pour que vous ne glissiez pas trop, au sens figuré, car beaucoup d'entre nous n'ont pas de pieds. Mais nous vous empêchons souvent de vous effondrer dans les vibrations ; c'est aussi notre rôle, parce que souvent l'extérieur est dur, l'extérieur est étouffant, l'extérieur est extrêmement fort, au-delà de ce que vous pouvez supporter.

Alors nous apportons cette aide pour que la descente ne soit pas proportionnelle à ce que vous avez vécu. Mais ne croyez pas que c'est tout le temps le cas ; cela dépend de la situation et de l'endroit où vous vous trouvez sur le chemin. Si vous êtes au début du chemin, l'aide est moindre parce qu'il y a plus de leçons à apprendre, mais si vous êtes sur une bonne partie du chemin, nous vous aidons, parce qu'il est nécessaire que votre âme évolue, son heure est venue, et ce n'est pas l'extérieur qui l'empêchera de le faire. Nous nous en occupons également. Cela a déjà été dit par plusieurs : Rien ne se mettra en travers de votre chemin, si tel est le désir du cœur.

Et c'est ce que nous avons fait. Vous descendez, nous vous soutenons un peu et vous remontez, tant que tout se passe dans l'énergie du cœur, dans l'énergie de l'Amour. Il ne doit pas y avoir de colère, il ne doit pas y avoir de contestation, il ne doit pas y avoir de sentiment négatif à l'égard de ce qui se passe, parce que lorsque ces sentiments se manifestent, alors notre pied part et vous descendez, et beaucoup ; et vous devez recommencer à grimper.

C'est donc le grand apprentissage du moment : essayez de tout regarder avec Amour, remplissez votre cœur de Lumière à tout moment. A chaque sentiment négatif, remplissez votre cœur de Lumière immédiatement, parce qu'il sera combattu, il sera éliminé et la chute sera petite. Maintenant si vous nourrissez le sentiment, si vous vivez cette colère, ce moment de contrariété, alors nous ne pouvons rien faire, vous allez tomber, il n'y a pas moyen. Alors mes frères, ne comptez pas sur l'extérieur pour quoi que ce soit, ne comptez pas sur l'aide pour vous sortir de vos propres difficultés. Marchez vers la Lumière, essayez de rester toujours dans la Lumière, et à chaque ligne, à chaque mot lu de ce livre qui est le nôtre, lisez avec Amour, lisez avec un cœur ouvert, que nous vous donnerons beaucoup plus que vous ne l'imaginez, nous vous montrerons beaucoup plus que vous ne le pensez et vous pourrez comprendre tout ce que nous essayons de dire, et cela vous fera gagner de plus en plus de vibrations positives, monter rapidement, compensant certaines chutes.

Alors faites cette lecture avec beaucoup d'Amour, avec beaucoup de dévouement, avec un baume pour remplir votre cœur d'Amour et de Lumière. C'est notre rôle, c'est le rôle de ces frères qui vous attendent depuis longtemps. Vous pouvez voir dans les dates du livre lui-même qu'il y a déjà un temps énorme qui nous attend, mais ne vous découragez pas, il y a un temps limite ; cette planète va ascensionner et celui qui est prêt ascensionnera avec elle, et pourra nous recevoir, pourra vivre avec nous et pourra nous

comprendre.

Chaque pas que vous faites vers la Lumière vous rapproche de nous. Vous voulez avoir notre contact et vous aurez notre aide ; le contact dépend beaucoup de votre vibration, mais chacun de ceux qui le peuvent aura notre contact, sera avec nous. Il suffit d'y croire et d'attendre.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : <https://consciencedivine.com>

Partagé par : <https://consciencedivine.com>

Source : <https://anjoseluz.net>

Étiquettes Vania Rodrigues